

REFORMA

Impulsan pymes a arrendadoras en México

NEGOCIOS / Staff

Cd. de México, México (24 agosto 2015).- En los últimos años, las compañías de arrendamiento han crecido a un paso sólido, beneficiándose del acceso limitado de las pequeñas y medianas empresas (pymes) al financiamiento en México, según un análisis de Fitch Ratings.

El portafolio de las cinco arrendadoras principales ha crecido más de 50 por ciento en los últimos dos años, por lo que Fitch avizora un potencial de crecimiento alto para estas entidades.

El arrendamiento en México es ofrecido por subsidiarias bancarias e instituciones financieras no bancarias independientes reguladas y no reguladas.

La agencia considera que los indicadores de rentabilidad del sector son consistentes y que existiría presión sobre los márgenes si las tasas de interés de referencia incrementaran en el corto plazo.

"El desempeño financiero del sector mexicano de arrendamiento ha sido consistente a través del ciclo económico. Los márgenes de interés razonables del segmento de pymes y el crecimiento sostenido de su portafolio impulsan la rentabilidad", cita en el análisis.

Destaca que aunque algunas arrendadoras tienen instrumentos de cobertura, sus márgenes también serían afectados por un alza moderada en tasas.

Por otro lado, señala que la calidad de activos continúa limitada por las concentraciones altas en balance.

"Los castigos son mínimos y se benefician de la propiedad de los activos arrendados. La exposición a sus 20 clientes principales representa entre 1 vez (x) y 3.2x el capital de las entidades", indica Fitch.

Fitch considera que la adecuación de capital del sector es afectada por el apetito de riesgo alto de estas entidades especializadas.

Ello se evidencia en sus expectativas de crecimiento agresivas y en las concentraciones altas tanto en su portafolio como en su base de fondeo.